

Die romantische Fußballromanze

Von Yukira-chan

Kapitel 14: Kapitel 14 Freudiges Wiedersehen

Hi Leute

Ich danke euch für alle Kommiss. Ich freue mich das euch diese Fanfic so gut gefällt. Captain Tsubasa gehört zu meinen Lieblingsserien. Hoffe ihr schreibt weiterhin Kommiss. Viel Spaß.

Schwer atmend lag der FC Nankatsu Captain am Boden. Er hielt seine Hand an die linke Schulter. Stechend wie Messerklingen war der Schmerz. Masao ging es gut dank Tsubasa aber trotzdem wollte der FC Hanawa keine Rücksicht darauf nehmen.

Izawa sah zum Captain. „AHHHHHHHHHHHHH.“ Tsubasa krümmte sich vor Schmerzen es war so schlimm. „Captain du kommst jetzt mit zum Doc“ sagte Izawa. „VERGISS ES“ zischte Tsubasa. „Schluss keine Widerrede du kommst jetzt mit.“ „Du redest fast so wie Lilly in dieser Situation.“ Du musst dich behandeln lassen sonst können wir das Spiel ja gleich aufgeben.“ „Ja ist gut.“ „Wir werden versuchen den Vorsprung zu halten bis du wieder da bist“ sagte Genzo. Versprechen konnte er es dem Captain nicht.

Sanae ging mit Tsubasa zur Krankenstation.

„Captain es war sehr fair von dir diesem Spieler zu helfen finde ich sehr gut.“ „Danke du bist eine super gute Betreuerin.“ Für Sanae waren diese Worte schon genug um ihr einen Rotschimmer auf die Wangen zu zaubern.

Tsubasa bemerkte davon natürlich nichts.

Der Arzt zeigte eine besorgte Miene und meinte dann: „Deine Schulter hat alles abgekriegt du kannst nur noch 10 Minuten spielen, sonst verbaust du dir deine spätere Zukunft.“ „Na gut dann spiele ich halt nur 10 Minuten.“

Die beiden verließen das Zimmer. „Ich mag Ärzte nicht“ maulte Tsubasa. „Captain du solltest länger spielen, du weißt wo deine Grenzen sind.“ Tsubasa drehte sich sofort um. Sanae stand unbeweglich da. „Tut mir leid das hätte ich nicht sagen sollen.“ „Du hast das richtige getan.“ „Ehrlich?“ „Ja das ist mir ernst.“ „Danke Captain.“ „Du ich muss dir das hier jetzt geben.“ Er hielt ihr eine Silberkette entgegen. Als Anhänger trug sie den Namen TSUBASA natürlich auch in silbernen Buchstaben. „Oh vielen dank sie ist wunderschön gehen wir zum Spiel.“

Als die beiden ankamen sahen sie das es Unentschieden stand. „Leute schießt den Ball ins aus dann kann ich rein.“ Jetzt versuchten seine Teamkameraden mit allen Mitteln an den Ball zu kommen. Izawa kickte ihn gekonnt ins Aus.

Tsubasa rannte aufs Feld. Sanae lächelte ihm zu. Er winkte und machte dann mit dem Spiel weiter.

Lilly hatte für Mamuro ein Armband gekauft denn er hatte ihr schließlich die Kette

geschenkt.

Als Sanae kam sah Lilly sofort die Kette in ihrer Hand. „Hey woher hast du denn die Kette?“ „Vom Captain.“ „Wahnsinn so zeigt er also doch etwas Gefühl.“ „Ja vielleicht.“ „Hier sieh mal.“ Lilly zeigte ihr das Armband. „Schön hast du es für dich gekauft?“ „Nein für Izawa oh Mamuro wir sind ja verlobt.“

Das Spiel ging natürlich hart weiter. Tsubasa spielte natürlich länger wie Sanae es ihm geraten hatte. Er wusste wo seine Grenzen lagen. „Noch mal schafft ihr diesen Trick nicht.“ „Unser Captain kann den Hurrikan stoppen“ teilte Mamuro den Zwillingen stolz mit. „Mit zwei Topspins brachte Tsubasa die Mannschaft wieder in Führung und sie gewannen das Spiel mit 4:2.

Lilly umarmte Mamuro lange. Yukary und Genzo küssten sich. Lilly dachte (Sanae wird wohl wieder leer ausgehen) Doch falsch gedacht. „Gutes Spiel Captain du warst super meinte sie. Tsubasa sah ihr tief in die Augen. „Gib mir mal die Kette.“ Sanae gab sie ihm. Sanft legte er sie ihr um und strich sanft über die Buchstaben seines Namens.

„Meine kleine persönliche Betreuerin diese Kette steh dir super.“ Diese Worte lösten ein kleines Feuerwerk in Sanae aus.

„AB UNTER DIE DUSCHE JUNGS“ meldete sich plötzlich Lilly. Für Sanae klang es als wäre sie weit weg. Lilly hatte alles genau beobachtet.

„HEY LEUTE ICH WOLLTE EUCH MAL BESUCHEN UND SEHEN WIE ES EUCH GEHT“ rief ein Junge mit braunem halblangen Haaren. „Hey Misaki schön dich mal zu sehen, hier ist allerhand passiert.“ „Misaki das ist Lilly Ohzora die Cousine vom Captain und Genzo ist zurück. „Hey seit wann nennst du ihn Genzo?“ „Sanae sagte schon es ist allerhand passiert.“ Genzo und ich sind verliebt und Lilly ist mit Izawa verlobt.“ „Das sind ja Sachen.“ „Die Jungs kommen sicher gleich vom duschen“ sagte Lilly überhaupt nicht schüchtern. „Hey Lilly nenn mich einfach Taro.“ „gut hi Taro freut mich.“

„HEY TARO WAS TUST DU DENN HIER?“ rief Tsubasa. „Hey tsubasa mein Freund. Die Jungs umarmten sich freudestrahlend. Genzo kam auch dazu. „Hey Taro das ist ja eine Überraschung.“ Auch das Team freute sich Taro zu sehen.

„Lassen wir die Jungs mal freudiges Wiedersehen feiern“ entschied Sanae. Die Mädchen zogen sich zurück.

Wie war's

Bitte Kommis schreiben

Eure Lillienprincess